
令和５年度第１回学校運営協議会 議事録

１ 日 時 令和５年６月２８日（水） １１：００～１２：００

２ 場 所 徳島県立板野支援学校 第２会議室

３ 会 議

（１）自己紹介

（２）会長と副会長について

令和５年度も会長は大谷 博俊さん 副会長は松下 義雄さんに決まりました。

（３）本校大塚校長から本年度の教育方針を説明

ア 令和５年度の重点目標の説明を行った。

○ 学校運営に関する基本的な方針は了承をいただきました。

（４）質疑応答

ア 学校重点目標の人権教育の研修はどのようなことでしょうか？

○ 人権教育としてポジティブ行動支援や板野町学人研の研修に参加しているが

指摘の障がいのある子どもの人権をどう考えるかは取り組んでいく。

イ 高等部オープンスクールの実施について

○ 未検討であるが外部機関も一度に校内に入れての開催は現時点では難しい。

ウ 地域にいる支援の必要な子どもについて

○ 小中学部で学校間交流が始まっている。どのように関われるか模索する。

エ 農福連携（廃棄にんじんの活用）について

○ パウダーにして利活用は非常に良い取組である。廃棄にんじんの取組を各学

部の授業にどう生かしていくか。循環型の教育システムと言える。

オ 「梅を漬けてみませんか」について

○ ５月１８日に金泉寺の梅の収穫をして梅シロップを作成、金泉寺のお接待活

動でふるまう予定、７月７日にシソジュースの調理実習を計画中です。

４ その他

次回の開会について


